



01. ふれあい合宿を終えてみんなで記念写真。02. アマゴをつかまえたよ。03. 自然豊かな桐原地区の川。04. アマゴと鮎の塩焼き。05. 夜はみんなでお風呂に入ったよ。06・18. 流しそうめん上手に取れるかな。07. キャンプファイヤーでギターを演奏した栗須先生。08. テントの組み立て。09・13. 釘打ち体験ではイスを作りました。10. 焚き火を囲んでみんなで合唱。11. キャンプで食べるごはんっておいしい！12・21. 川の水は冷たくて気持ちいいよ。14. 朝食おいしくできるかな。15. 完成したテントの中でハイ、チーズ。16. 川で捕ったエビやカニ。17. 慎重にカッターを持ってお箸づくり。19. 火が付くまでがんばるぞ。20. パチパチ弾ける花火。22. 合宿会場に差し込む朝日。

2日目は、自分たちで朝ごはんを作った後は、桐原地区で川遊びを行い、ゴムボートに乗ったり、エビやカニ、魚などを捕ったりして思い思いに楽しんでいました。子どもたちは、盛りだくさんの内容を楽しみながら、思い出いっぱい楽しい夏を満喫していました。

プ期間中の食事で使う竹の食器づくりなどを行い、その後、釣り堀でアマゴと鮎の釣りやつかみ取り、火起こし体験などを楽しみました。夜にはキャンプファイヤーを行い、焚き火の周りをみんなで囲んで大きな声で合唱したり、星空観察、花火を楽しんだりしました。

紀宝町青少年育成町民会議と町教育委員会は、7月14日から15日にかけて、ふるさと資料館前広場で、地域ふれあい合宿を実施しました。これは、自然の中での生活を過ごし、子どもだけの班活動で自主性や協調性を身に付け、自然の大切さを実感してもらおうと毎年実施しているものです。参加した町内の小学4〜6年生28人は、まず宿泊するテントの組み立て作業やキャン

地域ふれあい合宿

思い出いっぱいの

